

Manipulación de la columna, el tórax y la pelvis. Una perspectiva osteopática

Peter Gibbons y Philip Tehan. Madrid: McGraw-Hill-Interamericana, 2003.

Se trata de un libro de 248 páginas acompañado de un CD-ROM, escrito por dos profesores de Medicina Osteopática de la Victoria University de Melbourne (Australia). Consta de cuatro partes: las técnicas de movilización con impulso desde la perspectiva de la osteopatía, las técnicas de movilización con impulso (columna vertebral y tórax), las técnicas de movilización con impulso (pelvis) y el fracaso y análisis de la técnica. Se trata de una obra muy bien presentada que puede resultar de interés para especialistas en Rehabilitación y Traumatología, osteópatas, quiroprácticos y fisioterapeutas.

H. de la Corte
Servicio de Rehabilitación. Hospital Universitario.
Doce de Octubre. Madrid.